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ACTA DE LA DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN 
EDILICIA DE ASUNTOS Y COORDINACIÓN METROPOLITANA 

11 DE NOVIEMBRE DE 2022 

Siendo las 13:09 (trece horas con nueve minutos) del día 11 (once) de noviembre de 2022 (dos mil 
veintidós), nos constituimos legalmente en la sala Fray Antonio Alcalde del Palacio Municipal del 
Ayuntamiento de Guadalajara, a fin de celebrar la Décima Primera Sesión Ordinaria de la Comisión 
Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana. 

l. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Muy buenas tardes, agradezco la asistencia de 
las y los integrantes de esta Comisión, así como todos los presentes a esta Sesión Ordinaria de la 
Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana. A continuación le pido al Secretario 
Técnico verificar la asistencia de las y los integrantes de esta Comisión, para conocer el quórum 
requerido, adelante Secretario. 

C. KEVIN ALBERTO MARTÍNEZ GARCÍA: Iniciando le informo Presidente que se presentó
justificante por parte de la Regidora Mariana Fernández Ramírez:

Nombre: Presente Ausente Justif. 
Regidora Kehila Abigail Kú Escalante X 
Regidora Mariana Fernández Ramírez X 
Reqidora Sofía Berenice García Mosqueda X 
Reqidor Juan Francisco Ramírez Salcido X 
Presidente Jesús Pablo Lemus Navarro X 

Le informo Presidente que se encuentran presentes 4 de los 5 integrantes de esta Comisión. 

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Se declara que existe quórum legal para 
sesionar y serán válidos los acuerdos que aquí se tomen. 

11. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: A continuación le solicito al Secretario dar 
lectura a la propuesta de Orden del Día. 

C. KEVIN ALBERTO MARTÍNEZ GARCÍA:

Orden del Día: 

l. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.

11. Lectura y aprobación del Orden del Día.
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111. Lectura y aprobación del Acta de la Décima Sesión Ordinaria.

IV. Aprobación del Plan de Trabajo Anual.

V. Asuntos Varios.

VI. Clausura.

Es cuanto Presidente. 

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Pregunto a las y los integrantes de esta 
Comisión si están de acuerdo con el Orden del Día propuesto, de ser así, les pido manifestarlo 
levantando su mano: 

APROBADO POR UNANIMIDAD. 

111. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Pasando al siguiente punto del Orden del Día y 
dado que el proyecto de Acta de la Décima Sesión Ordinaria de esta Comisión les fue remitido en 
tiempo y forma vía electrónica, someto a su consideración si están de acuerdo en que se omita su 
lectura. Quien esté a favor de ello les pido manifestarlo levantando su mano. 

APROBADO POR UNANIMIDAD. 

En consecuencia, pongo a su consideración el contenido del proyecto de acta referida, por lo que 
les pregunto si tienen alguna observación (ningún integrante manifestó nada al respecto). No 
habiendo observaciones pasaríamos a la aprobación de dicha acta, quienes estén a favor les pido 
manifestarlo levantando su mano. 

APROBADO POR UNANIMIDAD. 

IV. APROBACIÓN DE PLAN TRABAJO ANUAL.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Pasando al siguiente punto del Orden del Día 
le pediré al Secretario Técnico haga un resumen del Plan de Trabajo Anual de esta Comisión que 
les fue remitido vía electrónica con anticipación para, en su caso, si es su voluntad, bueno poder 
aprobar el mismo. 
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C. KEVIN ALBERTO MARTÍNEZ GARCÍA: Como lo indica Presidente, comentarles a los
integrantes de esta Comisión, que el Plan de Trabajo Anual se enfoca en cinco temas torales, el 
uno es sobre los instrumentos de planeación metropolitana, es darle continuidad y ver la 
actualización en los temas municipales sobre el Plan de Ordenamiento Territorial Metropolitano, el
Plan de Acción Climática Metropolitana, que conlleva revisar sobre la actualización que en su
momento se aprobó del Plan de Acción Climática Municipal.

Otro eje es la vinculación con las agencias metropolitanas como lo es la Agencia Metropolitana de 
Bosques Urbanos y la Agencia de Infraestructura para la Movilidad, para conocer un poco más a 
detalle sobre los trabajos que se han estado implementando. 

El tercer eje lo tenemos como buenas prácticas en materia metropolitana, las principales son 
"Dialogo por la Movilidad y Sustentabilidad de Av. López Mateas", que las mesas fueron instaladas 
el día 6 de octubre. 

Como cuarto punto está el control del cumplimiento del convenio específico de coordinación y 
asociación metropolitana, por el que se creó la Policía Metropolitana de Guadalajara, y por último, 
se encuentra vigilar el cumplimiento de los convenios de coordinación y asociación municipal simple 
interna por los que se crearon las coordinaciones intermunicipales de seguridad, protección civil y 
salud. 

En esencia, el plan anual se va enfocar en esos cinco ejes y como ya se detalla en el plan las 
acciones específicas a seguir ya les fue comunicado. 

Es cuanto Presidente. 

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Muy bien Secretario. 

¿Hay alguna duda, comentario, propuesta, sobre la propuesta del Plan de Trabajo Anual de esta 
Comisión? 

No habiendo comentarios, pasaríamos a la aprobación del Plan de Trabajo Anual, quienes estén a 
favor les pido manifestarlo levantando su mano. 

Nomás una aclaración, lo que estamos aprobando es de octubre a septiembre, de octubre 22 a 
septiembre 23; ahora sí, quienes estén a favor les pido manifestarlo levantando su mano. 

APROBADO POR UNANIMIDAD 

V. ASUNTOS VARIOS.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: ¿Algún asunto vario qué tratar? 
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REGIDORA KEHILA ABIGAIL KÚ ESCALANTE: Yo rápido nada más que informarles como les 
comenté hace una o dos sesiones más o menos en Comisión, organizamos ya en conjunto con los 
directores de cultura de la zona metropolitana se incorporaron siete municipios para llevar a cabo a 
partir del lunes siguiente catorce hasta el día veinte de noviembre un intercambio entre municipios 
de eventos culturales para niñas y niños, el marco es el día mundial del cáncer que es el día veinte 
de noviembre día domingo, vamos a cerrar dentro de la programación que se tiene con el 
nombramiento de niñas y niños embajadores de la marca de Ciudad Guadalajara, ( ... inaudible), y 
además está cordialmente invitado. 

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Muchas Gracias. 

REGIDORA KEHILA ABIGAIL KÚ ESCALANTE: Es un ejercicio que hasta ahorita va muy bien, 
está muy enriquecido, vamos a colonias de Guadalajara, Zapopan también, Tonalá, Juanacatlán, El 
Salto y Zapotlanejo, se presentó también en rueda de prensa el programa( ... inaudible). 

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Muy bien con mucho gusto Regidora ahí 
estaremos. ¿Algún otro punto? 

VI. CLAUSURA.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: No habiendo más asuntos que tratar y 
atendiendo al último punto de la orden del día, damos por clausurada esta Décima Primera Sesión 
Ordinaria de la Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana, siendo las 13: 16 (trece 
horas con dieciséis minutos) del día 11 (once) de noviembre del año 2022 (dos mil veintidós). 

Agradeciendo la presencia de todas y todos ustedes, que tengan muy buen día. 

Se levanta la presente para dejar constancia y validez de los acuerdos que en ella se 
tomaron, la cual fue aprobada en la Décima Segunda Sesión Ordinaria celebrada el 07 siete 
de diciembre de 2022, y se firma por parte de quienes en ella intervinieron y así quisieron 
hacerlo. De la misma manera el contenido de la sesión puede ser consultado en el sitio web 

del municipio. 
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